



# Les p'tites notes du Tétrasyre

Numéro 6, janvier 2013

*Une fin d'année 2013 très active pour les musiciens du Tétrasyre !*

## **6 octobre 2012 : Animation Handynamique sur la place de l'Hôtel de ville de Chambéry.**

Toutes les associations représentant le handicap à Chambéry étaient conviées à participer à cette animation. Une belle occasion de se rencontrer pour des réalisations communes et c'est un véritable spectacle multi-talents qui a été joué cette année. Fauteuils et tissus colorés ont tournoyé sur des airs joués par le Tétrasyre, et l'interprétation de l'aigle noir par la chorale en langue des signes a créé une émotion intense et mis en valeur ce morceau du répertoire des musiciens. Le carnaval des animaux conté par Yasmina, notre amie non-voyante, était répété depuis plusieurs mois, mais c'est la première fois qu'il était représenté en public. En revanche, pas de préparation pour les mamans qui ont dû s'occuper de l'atelier crêpes au pied-levé. Panique à la crêpière jusqu'à ce qu'un spectateur bienveillant vienne expliquer le tour de main pour obtenir les bonnes crêpes qui ont régalé les participants tout au long de la journée, rythmée par la musique du Tétrasyre.



## **18 octobre 2012 : Animation musicale à l'occasion de la venue de Mme Michèle BELLON, présidente d'E.R.D.F. au Fort Barraux.**

Dominant le Grésivaudan, le Fort Barraux était l'hôte de personnalités de Rhône Alpes venus écouter et saluer Madame Bellon. ERDF Savoie, partenaire de l'association Tétrasyre depuis plusieurs années nous avait demandé de venir animer musicalement le cocktail de fin d'après-midi. Peu habitués à jouer devant un public debout en train de se restaurer et vaguement attentif, les musiciens ont cependant relevé le défi avec ardeur et reçu des félicitations pour leur professionnalisme. Ils ont aussi apprécié le buffet dressé à leur intention dans le cadre original de la chapelle.

## **28 novembre 2012 : Animation musicale à l'occasion d'une soirée privée de la Lyonnaise des eaux.**

Ambiance cocktail aussi pour cette soirée à la gare monumentale des Brotteaux à Lyon. Malgré un accident de bus, et des loges un peu exigües, la capacité des musiciens à briller sur scène n'a pas été altérée. Le décor lumineux grandiose et les applaudissements chaleureux des spectateurs leur ont vite fait oublier ces désagréments.

## **2 décembre 2012 : Participation à la journée internationale du handicap à Lyon.**

Le Tétrasyre était invité cette année à participer au spectacle « art et handicap », organisé par l'URAPEI. La salle Rameau avec son architecture de type théâtre a enthousiasmé les musiciens qui ont pu ensuite assister depuis les balcons à une représentation théâtrale puis repartir en bus en visite commentée du Vieux Lyon.

## **17 décembre 2012 : Concert à l'occasion du congrès de l'AGEFIPH.**

Troisième déplacement à Lyon pour ce concert. Le public, très attentif lors des morceaux solennels, a accompagné avec enthousiasme tous les chants proposés. L'apéritif qui a suivi a permis à plusieurs musiciens d'échanger avec les participants du congrès, puis Clémence, notre violoniste Drômoise qui avait fait le déplacement en a profité pour fêter son anniversaire.

## **20 décembre 2012 : Challes les Eaux, grand concert de Noël avec l'orchestre d'harmonie de Challes-les-Eaux à la Salle polyvalente.**

Retour aux sources pour le Tétrasyre puisque la commune qui a vu naître l'orchestre il y a plus de 30 ans à l'IME avait invité l'ensemble pour un concert commun avec l'Harmonie locale. Notre guitariste Pascal, membre des 2 ensembles a effectué le programme complet avec une parfaite maîtrise de l'espace. Les musiciens challésiens arboraient des bonnets de père Noël ou des nœuds papillons rouges en parfaite harmonie avec la tenue des musiciens du Tétrasyre. Le programme a fait alterner morceaux joués en commun, et séparément. Une belle soirée qui affichait complet.



### *Les moments festifs traditionnels n'ont pas été oubliés*

**Le traditionnel Goûter de Noël** a réuni musiciens, familles et bénévoles de l'association autour des gâteaux et papillotes dans la salle décorée pour l'occasion. Les élèves musiciens ont pu se présenter à leurs aînés de l'orchestre et tout le monde a reçu une casquette aux couleurs du Tétrasyre avant de déguster le goûter partagé présenté sur les nouvelles tables de l'association.

**La galette des rois** : plus intime puisque partagée entre les musiciens de l'orchestre lors de la première répétition de l'année.



*Les musiciens vous adressent  
leurs meilleurs vœux pour  
2013*

**et vous donnent rendez-vous le 7 avril, à  
Albertville pour un concert commun avec  
l'orchestre d'harmonie d'Albertville.**

✉ : Maison des Associations, Boîte Q2, 67, rue Saint François de Sales, 73000 Chambéry

☎ : 06 81 12 34 51, Adresse E-mail : [tetras.lyre@ymail.com](mailto:tetras.lyre@ymail.com),

<http://www.tetraslyre.fr/fm/>